

Marca temporal	En general. ¿Qué te parece la experiencia de estudiar con TICs?	¿Qué profesores están implicados en trabajar con TICs?	¿Piensas que están motivados? ¿Por qué?	¿En qué asignaturas usás las TICs?	¿Para qué contenidos?	¿Con qué materiales o recursos TICs?	¿Os proponen muchas actividades para realizar con las TICs?	¿Cómo está organizada espacialmente el aula? ¿Tal como está, facilita el trabajo con TIC?	¿Cómo os organizáis los alumnos para trabajar con TICs? (Trabajo individual o grupos? Correo, messenger, twenti, google docs, ...?)
14/01/2010 14:48:56	Me parece buena, porque aprendo muchas cosas.	El profesor de Geografía y la profesora de Francés.	Porque a ellos les gusta mucho usar los ordenadores.	Geografía y Francés.	Para ver presentaciones y páginas webs que realiza el profesor en Geografía, y para hacer trabajos y utilizar herramientas en Francés.	Con páginas webs, presentaciones, documentos...	La profesora de Francés nos propone muchas actividades para realizar utilizando el ordenador y diferentes programas.	El aula está organizada de manera que hay un ordenador para cada dos personas, habiendo 15 ordenadores en el aula. En mi opinión, el aula está muy bien organizada.	Los alumnos solemos trabajar de dos en dos utilizando un ordenador. Yo no utilizo tuenti ni messenger, pero a veces miro mi correo.
14/01/2010 14:49:14	Esta muy bien porque así vamos pues sobre todo lo utilizamos con los profesores de; francés y geografía en las demás suele ser menos y en ocasiones muy especiales.	si..porque mediante las fotos y los videos nosotros entendemos mejor las cosas y para los profesores resulta mas sencillo	en francés y geografía	en francés paera hacer trabajos y subirlos a un blog y en geografía para ver presentaciones que hace el profesor	pues lo mas utilizados son las paginas web, videos procesador de textos, cuestionarios etc..	en algunas asignaturas en otras no	desde mi punto de vista si es facil, aunque si fueran portátiles no tendríamos que tener las mesas fijas ni las aulas cableadas	casi siempre lo realizamos por parejas ya que estamos sentados de dos en dos	
14/01/2010 14:49:20	Me parece buena, porque así aprendemos tic ademas facilita mas el trabajo.	El profesor de geografía y la profesora de francés.		En geografía y francés.		Con paginas web.	Si sobre todo en la asignatura de francés.	Bien, si	Para hacer trabajos lo hacemos individualmente y a veces por parejas.
14/01/2010 14:51:40	1Me parece muy buena la idea.	El profesor de geografía y en la asignatura de francés.	Sí, porque nos hacen trabajar y a sea buscando informacion o haciendo trabajos, exposiciones,etc...	Fracés y geografía.	Para hacer trabajos bien por parejas o bien solos, exponemos trabajos y tambien Photopeach, blooger, etc... trabajamos con las paginas colgadas en la web	Sí, tanto tanto para buscar información como para realizar trabajos por grupos.	Sí, tanto tanto para buscar información como para realizar trabajos por grupos.	Los ordenadores se situan uno por mesa, osea, dos niños por ordenador. Por una parte si, porque puedes ayudarte de tu compañero pero cuando hay mucho trabajo tenemos que hacer turnos porque hay muy pocos ordenadores.	Por grupos mayormente porque contamos con pocos equipos informáticos. El correo si que lo utilizamos pero el messenger y el tuenti no porque hay un filtro en el centro que nos impiden entrar.
14/01/2010 14:52:42	muy buena, es muy educativa y práctica	en general, de los que yo tengo, marta pacheco y fernando romero	si, porque son muy útiles	en geografía y francés	para trabajar con ellos y colgar trabajos	con google y todos los usos que dan gmail	si	si, aunque los ordenadores que tenemos son de pantalla grande y así ocupan mucho espacio y nos quitan espacio de la mesa para hacer otras cosas	mediante el uso del paquete de office. Depende las asignaturas en grupos o individual
14/01/2010 14:52:44	bastante buena es una manera muy sencilla de aprender de una forma diferente	en las materias de frances, geografía	si porque nos ayudan a entender el temario mejor y a aprender de una forma mas sencilla	frances y geografía	en geografía concretamente para ver paginas webs que nos ayudan a entender el tema y en frances para evaluar la materia mediante el uso tic	visualizacion de paginas webs mayormente	desde mi punto de vista son pocas deberian proponer mas actividades relacionadas con las tics	con mesas fijas cableadas de tal forma que no se pueden mover las mesas ni los ordenadores para hacer trabajos en grupo	casi siempre nos organizamos de manera grupal, el centro nos tiene prohibido messenger y tuenti
14/01/2010 14:52:44	Bastante buena, aunque el rendimiento de los equipos informaticos no sea favorable	Francés sobre todo y en las demás asignaturas se usa de una manera u otra	En gran medida si.	Frances sobre todo	trabajos, complementos de estudio, ayudas interactivas	paginas web y open office	De vez en cuando aunque en algunas asignaturas si	en 5 filas de tres mesas cada una y de dos personas cada mesa. Medianamente, seria conveniente aunque sea imposible tener un ordenador cada alumno	nos organizamos individual o por parejas. Utilizamos el correo de gmail.
14/01/2010 14:53:11	La verdad que me parece bastante buena ya que promueve el entusiasmo en aprender mas.	La mayoria sobre todo en frances,geografia.	Si yo creo que ya que preparan trabajos y temas mejor por el ordenador que atraves del libro ya	En frances,geografia,salud.	Para ver temas o explicaciones con imágenes y animaciones que nos hacen entender más y mejor el tema.	Paginas webs,herramientas 2.0,procesador de textos,cuestionarios,etc	Si muchas	Normalmente con la pareja de mesa,de dos en dos.Si se trata de algún trabajo podemos	

		que llaman mas nuestra atención.					
14/01/2010 14:53:18	muy buena, ya que es mas interesante y mas amena,pero deberian de intentar actualizar los ordenadores o arreglar la instalacion del centro	en las asignaturas de geografia, francés y muy pocas veces en matemáticas	hay profesores que si se implican en el tic de las clases y buscan actividades	en las asignaturas de geografia, francés y muy pocas veces en matemáticas	para ver los temas de geografia,videos,mapas, buscar ...	en paginas webs, en plataformas, procesador de texto, herramientas webs 2.0,cuestionarios...	esta organizada un ordenador por cada dos alumnos y la conexión va por claves(de tal forma que no se pueden mover las mesas).Por un lado no facilita el trabajo ya que no se puede realizar trabajos por mas de dos alumnos.
14/01/2010 14:53:31	La verdad que me parece bastante buena ya que promueve el entusiasmo en aprender mas.	La mayoria sobre todo en frances,geografia.	Si yo creo que ya que preparan trabajos y temas mejor por el ordenador que atraves del libro ya que llaman mas nuestra atención.	En frances,geografia,salud.	Para ver temas o explicaciones con imágenes y animaciones que nos hacen entender más y mejor el tema.	Paginas webs,herramientas 2.0,procesador de textos,cuestionarios,etc	Normalmente con la pareja de mesa,de dos en dos.Si se trata de algún trabajo podemos hacerlo mediante un grupo o según lo que cada uno prefiera.
14/01/2010 14:54:08	Muy buena porque es de una forma más dinamica y se trabaja de manera más entretenida.	Los más implicados son los profesores de francés, geografia y proyecto integrado.	Hay profesores que si, están muy motivados porque nos ven más interesados cuando usamos los ordenadores, pero hay otros profesores que no le prestan mucha atención.	Sobre todo en Geografia, Francés y Proyecto Integrado.	Sobre todo para buscar información y en concreto en la asignatura de Francés, hacer blogs y aprender cosas nuevas. También lo usamos para crear diapositivas con imágenes para que se haga mas ameno el trabajo de clase.	Con Fotopeach, OpenOffice, en general no, no nos mandan mucho trabajo con los ordenadores.	Depende de las asignaturas, pero Si, porque las mesas son amplias y se puede trabajar muy bien con un ordenador para dos personas, pero la instalación TIC ya está muy antigua.
14/01/2010 14:55:24	Me parece bien, porque se puede aprender de otras formas, no solo la tradicional.	Pues no todos utilizan los ordenadores, yo los uso en biología,frances,aveces en ingles y en lengua.	Algunos si,ya son un buen metodo de aprender, pero otros prefieren usar el método de siempre.	En francés y lengua.	Para ver imágenes de biología,para buscar información de algun autor, para hacer trabajos de francés.	Blogger,procesador de texto,paginas web,presentaciones..	Generalmente para comunicarnos usamos Gmail y correo electrónico, y através de la plataforma del centro. Generalmente trabajamos por parejas, ya que la clase está organizada de esa manera.
14/01/2010 14:55:24	Me parece muy buena, ya que podemos hacer mas actividades y tambien verlas en nuestras casas, pero el mayor inconveniente es que trabajar con los ordenadores aqui es bastante trabajoso porque tanto la instalacion como los ordenadores son muy antiguos y tenemos bastantes problemas, ya que se nos apagan los ordenadores, no podemos hacer ciertas actividades, etc.	Sobre todo los profesores de francés y geografia, que los utilizamos bastantes para hacer actividades y ver los temas, en la medida que los ordenadores nos lo permiten.	Si, y a muchos profesores mas les gustaría usarlos pero al tener una mala instalacion no les permiten usarlos todo lo que querian.	En frances y geografia.	Para temas de geografia, actividades, trabajos de francés de web 2.0...	Para ver paginas web, procesador de textos, presentaciones, videos, web 2.0....	Segun la asignatura, en francés si, hay profesores que mandan actividades relacionadas pero para casa.
14/01/2010 14:55:43	Me parece muy bien, ya k es mas practico que los (libros...) me alegra mucho que este instituto tenga ordenadores con acceso a internet que nos permite trabajar ya sea bien o mal, en nuestro caso mal ya que los ordenadores llevan 7 años ya, van muy (lentos, se apagan...) multitud de cosas que nos hacen	Profesores como las asignaturas de: geografia y francés. a veces en matemáticas pero muy poco solo para aclarar algo. la causa de que utilicemos poco el ordenador es tambien por el mas estado de los ordenadores.	Si,porque es algo nuevo.	geografia y francés	Hacer ejercicios con mapas, textos, realizar blog, lineas de tiempo... pero siempre nos quedamos a medias a causa de lo lento que van los ordenadores.	Página webs, videos...	Si, mas que nada en la asignatura de francés.
							Fatal ya que las mesas estan fijas al suelo llenas de cables, y no nos permite mucho movimiento.
							Segun del trabajo, mayoritariamente en grupo ya que como hay muchos ordenadores rotos y tenemos que reducir mucho.

perder mucho tiempo.

		Algunos más, y otros menos. Pero incluso hasta los que tenían reticencias al principio hacen uso de la plataforma y la bitácora, nos cuelgan archivos de sus asignaturas para descargarlos, "potatos", de todo.	Antes más, cuando se inició el TIC. Ahora no tanto, porque el sistema y los equipos están obsoletos, y eso desmotiva mucho, y a nosotros también. Porque aunque la idea es buena, se ha de cuidar.	...  Los profesores que suelen hacer más uso suelen ser los de idiomas (francés, inglés), lengua, los de proyecto integrado...	Comprensión, expresión...	Herramientas virtuales de todo tipo para trabajar. Páginas webs donde trabajar sobre lo aprendido en clase (sobre todo con inglés), etc.	Depende del profesor y de la materia. Pero en general sí.	En cuestión de hacer trabajos en grupo con TIC no, porque está organizada como cualquier otra clase normal.	Depende del trabajo. Cuando lo hacemos en grupos, el Gmail y el Messenger es lo más práctico, porque podemos intercambiar la información al instante.
14/01/2010 18:59:58	Innovadora, entretenida, y sobre todo nos prepara más para el mundo informático que hoy por hoy está ganando cada vez más terreno en la enseñanza, en el mundo laboral y en general.	Todos en general, algunos mas y otros menos dependiendo de la necesidad de la asignatura.	Si, se interesan por los alumnos.	Francés, lengua,inglés y biología.	Buscar informacion.	Internet y el aula virtual en su mayoría.	Excepto en francés no(pero por la densidad del temario de 2º de Bachillerato). si, pero algunas hemos de hacerlas en casa ya que la conexión no nos deja trabajar bien. Por ese motivo tenemos que hacer bastantes cosas en casa.	En mesas de dos personas con un ordenador por mesa.Si el aula esta organizada bien. Individualmente se trabaja bien pero en grupos no.	Por parejas utilizando sobre todo gmail y los enlaces web colgados por los profesores en la plataforma virtual.
14/01/2010 21:20:23	Interesante y diferente, nos permite disponer de mucha mas información.	bastantes	no lo se	frances, historia, griego...etc	educativos	web externas e internas			individual, ya que no podemos ponernos por grupos porque no nos permite la organización del aula.
15/01/2010 10:54:14	Buena, la experiencia es buena.		No lo se	Historia, Arte, Frances, Ciencias, Geografia, Matematicas, Proyecto integrado, Literatura.	buscar información, hacer trabajos, utilizar el cañón virtual, entre otras cosas.	No lo se		ordenadores por cada dos alumnos. Las sillas son muy incómodas y producen dolor de espalda.	Pues casi siempre por parejas, el messenger y el TUENTI esta bloqueado en todo el instituto.
15/01/2010 11:01:46	Esta bien, pero a veces falla el sistema y hay problemas a la hora de hacer trabajos y de buscar información ya que hay problemas con la conexión a internet.	la mayoria	si, porque con los tics es como una nueva dinámica de estudio	francés ,geografia,arte...	presentaciones, documentos ,etc	oppen office, etc	si como actividades pues en una mesa de dos online	pues en una mesa de dos con un ordenador	la mayoría de las veces nos organizamos por parejas
15/01/2010 11:03:26	Me parece buena, además de aprender lo propio de cada asignatura también aprendemos a usar mejor los ordenadores.	Mis profesores de Francés, Lengua, Historia, y Física.	Sí, mis profesores estan entusiasmados con el uso frecuente de los ordenadores.	Ya las he citado anteriormente.	Buscar Biografias, ejercicios de la materia en internet...	Pues internet y algunos programas como el procesador de textos y la plataforma del instituto.	Si, hay un ordenador por cada mesa de dos personas y las clases son lo suficientemente grandes.	Si, bastantes sobre todo en Francés.	Algunas veces trabajos individuales y otras veces trabajos en grupo.